



Wenn uns bewusst wird, dass die Zeit, die wir uns für einen anderen Menschen nehmen, das Kostbarste ist, was wir schenken können, haben wir den Sinn der Weihnacht verstanden.

Roswitha Bloch

Im zu Ende gehenden Jahr haben viele von Ihnen unsere Goetheschule reichlich mit „Zeit“ beschenkt: Sie haben uns bei vielen Aktivitäten mit konstruktiven Ratschlägen und mit Ihrer tatkräftigen Mithilfe unterstützt. 2024 haben wir viele schöne Momente erlebt, die oft nur durch Ihre Mitarbeit möglich wurden. Wir freuen uns immer wieder darüber, dass unsere Schule Ihnen am Herzen liegt.

Im Namen des gesamten Goetheteams bedanke ich mich dafür ganz herzlich.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien und Freunden ein schönes und friedvolles Weihnachtsfest und für das neue Jahr alles Gute, viele schöne Erlebnisse, aber vor allem wünsche ich Ihnen Gesundheit und Zufriedenheit.

Herzliche Weihnachtsgrüße

Elisabeth Wein